

医療の質・安全チーム大賞（Quality & Safety Team Awards 2023）発表会

令和6年3月6日（水）16時から医療の質・安全チーム大賞（Quality & Safety Team Awards 2023）発表会が開催されました。

今年度は、7事例のエントリーがありました。

どの取組も、多職種によるチームで苦労しながらも、見事に目標に向けた活動がわかる事例ばかりでした。

全国労災病院の医療安全管理部門の方々に「私たちもやってみたい。」「参考にしたい。」と思う3事例を選んでいただき、投票の結果、以下の3チームが選出されました。



【受賞チーム紹介】

- ◆ 千葉労災病院「食事安全対策チーム」
「入院患者の食事による窒息死の撲滅」



☆受賞のコメント☆

この取組は、多職種で知恵を出し合いチーム活動を行って参りました。このような形で評価していただいたことは大変うれしく思います。これからもチームで力を合わせて患者安全活動を行って参ります。

- ◆ 関西労災病院「医療安全推進室チーム」
「緊急時以外の口頭指示を禁止し、伝達エラーによるインシデント低減の取り組み」



☆受賞のコメント☆

過去の指示伝達の不備による大きな医療事故をきっかけに口頭指示の低減に取り組みました。林院長発信のもと、口頭指示ルールの徹底によりインシデントは1/3に減少しています。今後もこの取組を継続していきます。

◆ 和歌山労災病院「時間外救急診療サポートチーム」
「時間外救急診療サポートチームの構築と活動報告」



☆受賞のコメント☆

この取組は、多くの部門が関わり、救急診療をサポートして充実させていくことを目的としています。これからも各部門は責任感を持って活動していき、更にこのチームが拡大していけるように努力していきます。